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Kindertagesstätten in städtischer Trägerschaft in Hild-
burghausen 

In persönlichen Gesprächen äußerten Bürger der Stadt Hildburghau-
sen die Vermutung, dass es zur Abgabe der Kindertagesstätten in städ-
tischer Trägerschaft kommen würde.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung diesbezüglich seit 
wann vor?

2. Welche Kindertagesstätten in städtischer Trägerschaft in Hildburg-
hausen sollen nach Kenntnis der Landesregierung in eine andere 
Trägerschaft überführt werden?

3. Welche Vorteile und welche Nachteile bestehen nach Auffassung 
der Landesregierung bei Kindertagesstätten in städtischer/kommu-
naler Trägerschaft und bei Kindertagesstätten in freier/anderer Trä-
gerschaft (bitte begründen)?

4. Wie haben sich in Hildburghausen die Kindergartengebühren bezie-
hungsweise Elternentgelte der Kindertagesstätten in städtischer Trä-
gerschaft seit dem Jahr 2018 entwickelt (bitte nach Tagesstätte und 
nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

5. Wie viele Betreuungsplätze stehen in den Kindertagesstätten in Hild-
burghausen aktuell zur Verfügung?

6. Wie viele Kinder welchen Alters wurden seit dem Jahr 2018 in den 
Kindertagesstätten in städtischer Trägerschaft in Hildburghausen je-
weils betreut (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

7. Wie lautet die Prognose für den Bedarf an Kindergartenplätzen im 
Stadtgebiet Hildburghausen für die kommenden fünf Jahre?

Hoffmann Jankowski
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